





AYUNTAMIENTO DE BARRUELO DE SANTULLÁN

Cerca de 600 personas participan en la Carrera Contra el Cáncer de Barruelo de Santullán

La iniciativa promovida desde la Asociación Española Contra el Cáncer, el Ayuntamiento de Barruelo de Santullán, y la Junta Vecinal, resultó un éxito de participantes y público.

Lunes, 19 de agosto de 2024.

Barruelo de Santullán acogió, el pasado domingo, la actividad que se ha convertido ya en un clásico del verano en la localidad. Más de 570 dorsales vendidos, y un sinfín de sorteos, actividades, música, degustaciones, que hicieron que el municipio se llenara de color y de personas, por una buena causa.

La entrega de trofeos corrió a cargo de la presidenta provincial de la Asociación Española Contra el Cáncer, el alcalde de Barruelo de Santullán, y el presidente de la Junta Vecinal, así como de socios y colaboradores.



